

Krems, am 20.06.2025

Gemeinsam für den Frieden

Acht Kremser Schulen setzen Zeichen für Zusammenhalt

Krems – Über 600 Schüler:innen aus allen acht Kremser Oberstufen kamen am Dienstagvormittag rund um den Pavillon im Stadtpark zusammen, um ein Zeichen für den Frieden zu setzen.

Das Motto „Ich entscheide mich für Frieden und fange bei mir selbst an!“ zog sich durch das Programm aus Liedern der BORGBand. Die Texte wurden von den einzelnen Schulen verfasst und ausgewählt. Ein Flashmob der HLM HLW Krems animierte zum Mittanzen. Durch das Programm führten Schulsprecher Maximilian Haindl vom PORG Mary Ward und Schulsprecherin Andrea Köstler von der HLM HLW. Bunte Plakate und Transparente sowie Friedenssymbole auf der Kleidung sorgten für ein lebendiges, buntes Ambiente. Luftballons mit Friedenszitaten wurden losgeschickt und die Wichtigkeit von Gemeinschaft und Zusammenhalt, Gleichwertigkeit aller betont.

Seitens der Stadt Krems nahm Stadträtin Alexandra Ambrosch am Friedensfest teil, von Seiten der NÖ Bildungsdirektion konnte Schulqualitätsmanagerin Susanne Ripper begrüßt werden. Die Idee und Initiative zu den Friedenswegen ging von Pädagogin Gabriela Auferbauer von der HLM HLW aus und konnte mit Unterstützung von Kollegen: innen aus allen Schulen umgesetzt werden.

Foto:

Beim Friedensfest im Kremser Stadtpark: Nele Wielander, Ella Koch, Laura Petschko-Köberl, Organisatorin Gabriele Auferbauer und Nadine Aigner (vorne v. l.) sowie Stadträtin Alexandra Ambrosch, Moderator Maximilian Haindl und Moderatorin Andrea Köstler (hinten v. l.).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems